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Thema:

Leitbild für die Stadt Prenzlau 

Wortlaut:

Die Aufgabenstellung der in Pkt. 3 vorgeschlagenen Arbeitsgruppe 4 soll wie folgt ergänzt
werden:

- Erweiterung von Ansiedlungsmöglichkeiten für private Wohnbebauung als Maßnahme
  gegen die demografische Entwicklung und Unterstützung des Mittelzentrumstatus

Begründung:

Nach bisher veröffentlichten Studien zum demografischen Wandel werden nur Aussagen
getroffen, daß auch die Uckermark immer mehr Menschen verliert.
Die Planungen des Landes Brandenburg sprechen dabei zwar von einer Stärkung des
metropolenfernen Raumes, jedoch wird lediglich der großstädtische Raum gefördert. Das
Ergebnis wird u.a. aktuell im Uckermarkkurier vom 06.05.2020 dargestellt.
Die Frage stellt sich damit so: was machen wir, die Stadt Prenzlau, um diesem Schwund
entgegenzuwirken, daß wir auch weiterhin eine Kreisstadt und damit Mittelzentrum
bleiben.

gez.
A. Meyer
CDU/FDP-Fraktion 
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Antrag zur Drucksache



Stadt  Prenzlau

Stellungnahme des Bürgermeisters:

Der Antrag  wird  zur  Kenntnis  genommen,  jedoch  ist  aus  Sicht  des  Bürgermeisters  eine
Abstimmung darüber  entbehrlich.  Der  eigentliche  Beschlussentwurf  der  Verwaltung
beinhaltet die Grundsatzfragen,
a) OB ein zeitgemäßes Leitbild  erarbeitet werden soll
b) dass zur  Erarbeitung  des  Leitbildes  ein  externer  Moderator  eingebunden  werden  soll
und
c) den Auftrag  an  den  Bürgermeister , den  Stadtverordneten  ein  neues  Leitbild  zur
Beschlussfassung vorzulegen.

Alle anderen  Details  des  Prozesses,  die  in  der  Begründung  ausgeführt  werden,
insbesondere die Zahl und Zusammensetzung der Arbeitsgruppen sind bislang keinesfalls
feststehend. Auch  der  Antrag  der  CDU-Fraktion  bezieht  sich  auf  die  Begründung  und
nicht den  Beschlusstext.  Natürlich  wird  seitens  des  Bürgermeisters  zugesichert,  den
Hinweis der CDU-Fraktion aufzunehmen.
 

Hendrik Sommer
Bürgermeister
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